SECRETARÌA DE ESTADO DE EDUCACIÓN Y FORMACIÓN PROFESIONAL

Alejandro Tiana Ferrer

Sr. D. Jesús de la Villa Polo Presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos

Madrid, 7 de septiembre de 2018

Estimado Sr. Presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos:

En nombre de la Ministra de Educación y Formación Profesional, le reitero el agradecimiento sincero por su carta de felicitación a la Ministra y la preocupación de la Sociedad que usted preside sobre la presencia de las asignaturas de Latín y Griego, en la oferta educativa del Bachillerato de Humanidades, y de Cultura Clásica en Educación Secundaria Obligatoria.

En primer lugar quiero trasladarle que esta Secretaría de Estado comparte su reflexión acerca del papel esencial que desempeña en la formación del alumnado de bachillerato el estudio del mundo clásico grecolatino en todas sus manifestaciones y, más en concreto, de las lenguas clásicas sobre las que se ha formado nuestro propio patrimonio lingüístico y cultural. Conozco las limitaciones que tienen muchos centros a este respecto, pero es nuestra intención trabajar por encontrar, conjuntamente, las fórmulas más adecuadas y viables para promover la presencia del itinerario de Humanidades en los centros que imparten Bachillerato y, dentro del mismo, la de las asignaturas de Latín y Griego en la oferta curricular. Tendremos también en consideración sus peticiones con respecto a la enseñanza de la Cultura Clásica en la E.S.O.

Desde nuestro compromiso con la igualdad de oportunidades y con la necesidad de una educación integral y de calidad, comparto sus preocupaciones, sin dejar de observar escrupulosamente las competencias que corresponden a las distintas Administraciones educativas.

Asimismo, le propongo mantener un encuentro con el equipo ministerial en próximas fechas.

Reciba un cordial saludo,

ALCALA, 34, 3ª planta 28014 MADRID TEL.: 91 701 84 06